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国際会長主題      「輝かせ あなたの光を」 
アジア会長主題     「自分を愛するようにあなたの隣人を愛せよ」 
西日本区理事主題    「“みんな仲間”働こう！！」 
中部部長主題      「いざたて中部！！今がその時！！」 
金沢犀川クラブ会長主題 「Y’s men’s 運動の原点 EMC(E-1, M-20, C-100)の実行の時」 

会長：三谷信三 副会長：川村孝治 書記：川上 明 会計：作田健意 直前会長：北 肇夫 
 

今月の聖句：喜ぶ人と共に喜び、泣く人と共に泣きなさい。互いに思いをひとつにし、高ぶ

らず、身分の低い人々と交わりなさい。自分を賢いものとうぬぼれてはなりま

せん。           ローマの信徒への手紙１２．15－16 
 

２００４年７月 強調月間 
 

Ｋｉｃｋ－Ｏｆｆ ＥＭＣ－Ｃ 
出会いと心のふれあいを大切にし、親睦や交流により仲間の輪を広げよう。 

松岡義隆ＥＭＣ事業主任 
 

☆☆☆６月例会報告☆☆☆ 
[第二例会] 
日時：6 月 10 日(木) PM7：00～9：00 
場所：チャイナテーブル 1F 
出席者：桶谷君、川上君、川村君、作田君、髙木

君、三谷君 
[第一例会] 
日時：6 月 24 日(木) PM7：00～9：00 
場所：チャイナテーブル 2F 上海 
出席者：川上君、川村君、北君、作田君、髙木君、

三谷君、吉本君 
    ゲストスピーカー上野禎洋氏・柏氏 

☆☆☆７月例会案内☆☆☆ 
日時：7 月 22 日(木) ＰM7：00～9：00 
場所：金沢国際ホテル 電話 076-229-1312 
会費：4,000 円（食事代） 

＊＊＊プログラム＊＊＊ 
開会・点鐘       ：三谷会長 
ワイズソング      ：一同 
今月の聖句       ：司会者 
ハッピーバースデイ   ：三谷会長 
食前の感謝       ：桶谷君 

――会 食―― 
前年度活動報告     ：川上君 
前年度決算報告     ：作田君 
会計監事報告      ：北君 
本年度予算報告     ：作田君 
本年度行事計画     ：川上君 
委員会報告       ：各委員 
ニコニコタイム     ：作田君 
閉会・点鐘       ：三谷会長 

○7 月のハッピーバースデイ 
川村 孝治 君  7 月 25 日 
瀧平 洋子 さん 7 月 13 日 
 

○8 月の当番 司会は桶谷君、準備は川村君。 

 
 
 

6 月在籍者 6 月出席者 6 月出席率 ＢＦポイント ニコニコタイム 
正会員    9 名 
広義会員   0 名 
 
 

メン     7 名 
メネット   0 名 
コメット   0 名 
ゲスト    2 名 
 

77.8％ 
前月出席率訂正 
     100％ 

5 月分切手   0ｇ 
6 月分現金   0 円 
本年度累計 

切手   0ｇ 
現金   0 円 

6 月分  6,754 円 
 
 
 

合計     9 名 9 名   累計  65,446 円 
“TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT” 



○ 漢字について 
 
 子供の頃から漢字が数え切れないほど沢山あ

るとは思っていたが、三田良信先生のお話を聞か

せていただき、それほど多く漢字があることに我

ながら納得した。しかし、そんなに多くの漢字が

必要なのかとも思った。小学生をはじめ多くの

人々が漢字能力検定試験に挑戦をしているとい

うことも、また驚きであった。  
         （吉本 健一郎） 
 

○ 日本人に言いたいこと 
 
上田禎洋先生のお話を聞かせていただき、あり

がとうございました。期待していたオーケストラ

等の音楽の話とはちょっと違っていましたが、お

話の中身は面白く、また、普段何気なく話してい

る中によく注意しないと大恥をかくことがあり、

漢字の読み間違いなどにも気を配らないといけ

ないと、反省しきりでした。 
         （吉本 健一郎） 

 
○ どっこい生きていた柳田村 
 
 小生個人にとって、一昔前の柳田村はただ林業

だけの集落、人間性は純朴というイメージしかな

かった。だがいまの柳田村は、生き生きとして明

るい。一人一人が個性的で、人間味に溢れている。

宮本先生や谷口先生をはじめとして、一人一人が

柳田村に情熱を持っており、家族や村民が自然に

対する接し方は、小生にはとても勉強になり、有

意義な「やなぎだ荘」の一晩であった。また二度

三度と足を運び、皆様方とお話がしたいものであ

る。 
 谷口先生の川虫の話は、小生が子供の頃、谷川

の魚とりで、ガラス箱の中から川を覗き、色々な

川虫を見たことを思い出させた。懐かしい気持ち

で聞き、今はもう亡くなった父親を思い出し、ち

ょっと涙が出るほどうれしかった。 
 小生達の住む地域の谷川も能登の川に負けな

いほどきれいだが、七十を過ぎて尚、川やその他

の自然に対する思いやりの情熱のすごさには、敬

服の一言です。いつまでもお元気でご活躍くださ

い。 
（作田 健意） 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

○ 谷口先生 栄えある環境大臣表彰受賞 
 
 先生におかれましては、このたび長年の自然環

境観察及び環境保全に尽くされた功績が認めら

れ、環境大臣表彰を受賞されました。誠におめで

とうございます。心よりお祝い申し上げますとと

もに、更なるご精進をお祈り申し上げます。 
 7 月 3 日「やなぎだ荘」にて受賞祝賀会が行わ

れましたので、会より祝電を送っておきました。

その後、先生より丁寧な礼状が会長宛に送られて

きましたので、ご報告いたします。 
  （吉本 健一郎） 

 
○ 使用済みの切手を多少にかかわらず次回の

例会時にお持ち下さい。 
 
○ 西日本区大会開催の際は、メネットを含めて

本当にご苦労様でした。 
 
ご苦労さん会を下記のごとく開催いたしま

す。 
日時 7 月 18 日（日）ＰＭ6：30 
場所 東急ホテル 
盛大に行いたいと思いますので、会員の皆様

のご出席をお願い申し上げます。 


